

Allocution présidentielle

Mme Magali Crausaz Mottier, présidente : – Voilà, nous avons réussi à traiter les quatre urgences municipales et les deux interpellations urgentes. Nous n'allons pas aller plus loin, ni ce soir, ni cette année. Avant de vous libérer, je vais dire quelques mots, comme il est de coutume. (*Silence dans la salle.*) Ah ben, dis donc, je devrais parler plus souvent !

Je peux vous dire que ce fut une année riche en expériences et en rencontres. Je tiens à remercier grandement tout d'abord Patricia et Frédéric qui, comme je me plaisais à le dire très souvent, furent mon cerveau durant toute l'année. C'est bien eux deux qui font tout le travail. On peut les applaudir. (*Applaudissements.*) Un grand merci également aux petites mains du Secrétariat : Brigitte, Didier, Sabrina, nos apprentis et apprenties, qui œuvrent dans l'ombre pour notre Conseil. Merci à Kelly, que maintenant toutes et tous vous connaissez bien et appréciez son travail.

Merci aux dames de service qui, fidèlement, sont présentes lors de nos pauses, ainsi qu'aux divers apéros organisés par la Ville. Elles sont derrière, je ne sais pas si elles nous entendent, ou elles sont déjà parties, je ne sais pas. Merci aux huissiers Cédric et Hervé, et à notre chère huissière Cindy, qui œuvrent pour que tout se passe au mieux, entre autres lors de nos parfois longues séances plénières. Merci. Merci à Pierre-André, que nous connaissons moins, mais qui gère bien les réservations du carnotzet. Je lui transmets un joli clin d'œil. Merci à notre concierge, Vitor, toujours présent et efficace pour la maintenance de l'Hôtel de Ville et plein d'autres choses. Merci, Vitor. Et un merci particulier à Eric, qui a toujours fait en sorte que le carnotzet soit prêt avec tous mes caprices, notamment pour les soirées jeux des vendredis soir. J'en profite pour remercier les quelques conseillères et conseillers qui m'ont fait l'honneur d'y participer. Merci.

Et avant de clore mon intervention, je voudrais que nous tournions nos visages vers la régie, qui a réussi à nous donner à toutes et tous la parole, malgré le matériel électronique vétuste. Merci. Vivement le début des travaux, qui débiteront dès la fin de cette séance.

Voilà, beaucoup de remerciements, mais j'en ai encore un petit dernier à faire : à vous toutes et tous de m'avoir supportée toute l'année. J'espère ne pas vous avoir fait trop souffrir. Je souhaite à Mathieu Carrel, qui est malheureusement absent ce soir, autant de plaisir que j'en ai eu, et je vous souhaite à tous et toutes un super bel été et une bonne rentrée chez vous.

Vifs applaudissements.

La séance est levée à 22 h 30.